

---

## Spenden zu besonderen Anlässen

---

Wünschen Sie sich bei Ihrer nächsten Geburtstagsfeier, Jubiläum oder anderem Anlass eine Unterstützung der Projekte der CARITAS-KINDERHILFE statt Blumen und Geschenke.

Verschenken Sie Hilfe, Geborgenheit, Zuversicht und Freude an Kinder in Not!

Wir unterstützen Sie gerne bei der Planung und Umsetzung. Sprechen Sie uns an!

Allen Spenderinnen und Spendern herzlichen Dank für Ihr Engagement!

---

## Ansprechpartnerin

---

Ute Schramm

Kapitelstraße 3, 52066 Aachen, Telefon 0241/431-211

E-Mail: [uschramm@caritas-ac.de](mailto:uschramm@caritas-ac.de)

[www.caritas-ac.de](http://www.caritas-ac.de)

[www.caritasstiftung-aachen.de](http://www.caritasstiftung-aachen.de)

## Spendenkonto

Caritas-Kinderhilfe Aachen

Pax-Bank eG Aachen

BIC: GENODED1PAX

IBAN: DE51 3706 0193 0000 1314 15

Überschüssige Erträge werden für andere Projekte der CARITAS-KINDERHILFE eingesetzt!



Fotos: © DICV Aachen

# Jahresrückblick 2014 bis 2015

CARITAS-KINDERHILFE AACHEN

Hilfe für Kinder egal wo sie zu Hause sind!



## CARITAS-KINDERHILFE – Hilfe die ankommt!

Zahlreiche Projekte der CARITAS-KINDERHILFE konnten im letzten Jahr mithilfe der Spenden aus dem Bistum Aachen unterstützt werden!

Die CARITAS-KINDERHILFE setzt sich ein für Kinder und Jugendliche in Not egal wo sie zu Hause sind: im Ausland oder unmittelbar in unserer Nachbarschaft. In Kooperation mit den Partnern im weltweiten Netzwerk und Dank der Unterstützung durch die Spenderinnen und Spender realisiert sie Maßnahmen, die sonst nicht möglich wären.

### Lesen Sie hier wie Ihre Spende angekommen ist!

#### Der erste Schultag in Tansania ...

... wird erst zu Jahresbeginn 2016 sein. Schon jetzt aber freuen sich die Mädchen und Jungen auf ihre erste inklusive weiterführende Schule.

Wochenlanger Regen hatte die Baumaßnahmen verzögert. Schon bald werden die ersten Schlafräume und Klassenzimmer behindertengerecht eingerichtet. Mit Unterstützung der Spenderinnen und Spender konnte ein riesiger Fortschritt erreicht werden. **Rund 25.400 Euro** sind bisher in das Schulprojekt geflossen.

Die CARITAS-KINDERHILFE, die in Tansania auch ein landwirtschaftliches Selbsthilfeprojekt fördert, verspricht nächstes Jahr auch bei der Ausstattung mit Lernmaterial zu helfen.



#### Spielende Kinder in Sibirien



#### 26.000 Euro für die Kinderzentren in Sibirien

Beim Spielen und Toben vergessen die Kinder den oft schweren Alltag in ihrer Familie. In der liebevollen Umgebung der Caritashäuser lernen sie die einfachsten Dinge: wie man sich die Zähne putzt, Schuhe bindet, die Hausaufgaben macht.

Wo das Elternhaus überfordert ist, werden die Erzieherinnen zu engen Vertrauten.

Dank Ihrer Spenden in Höhe von insgesamt 26.000 Euro werden die Caritas-Kinderzentren zu einem zweiten zu Hause für weitere Kinder und Jugendliche in Not.

#### Hilfen für Flüchtlingskinder im Bistum Aachen

Die Stiftungsfonds CARITAS-KINDERHILFE finanziert im Frühsommer 2015 auch Hilfen für Kinder, die aus anderen Ländern zu uns kommen. Kinder und Jugendliche, die auf der Flucht sind vor Gewalt, Hunger und Krieg.

12.500 Euro erhält das Patenschafts-Projekt Aachener Hände des SKM Aachen. Hier begleiten ehrenamtliche Paten meist minderjährige Flüchtlinge im Alltag, etwa beim Lernen oder in ihrer Freizeit.